

保育目標：人間として生きる力を養い、心身ともに健康な子どもに育てる



うめもりざか保育園
名古屋市名東区梅森坂4丁目102番地

TEL (052) 702-8801

FAX (052) 702-8811

E-mail:

umemorizaka_h@fuji-fukushikai.or.jp

HPhttps://umemorizaka-hoikuen.jp

うめもりざかほいくえんだより

No.12 2021.1.12



青空にとんでいけ～ 水晶山公園で凧あげ (5歳児)



「共にあゆむ一年に」

園長 茂津奈都子

新しい年の始まりですが、「新型コロナウイルス感染症」の感染者の拡大が増え続け、一都三県には「緊急事態宣言」が出されました。愛知県の感染者も日々増え続けています。まずは安心して、心穏やかに生活できることを願うばかりです。

旧年中は「コロナ」に始まり「コロナ」に終わり、例年とは違う一年でありましたが、保育園の活動に対するご理解、ご協力ありがとうございました。



ビニール凧を持ってはしれ～ (1歳児)



さて、みなさんはどのようなお正月を過ごされましたか？

我が家は会食を避け、家族だけの静かなお正月を過ごしました。そんな中、遠方にいる姪の家族と生まれて初めて「ビデオ通話」を体験しました。はじめての事にあたふたしつつも、年少と年中になる姪の子どもたちの顔つきも随分しっかりし、成長を感じることができ、短い時間ではありましたが、楽しい時間を過ごしました。



「凧あがったよ～」園庭を走り回って… (3歳児)

「コロナ」で今まで通りできないこともありますが、子どもたちにとっては大切な「今」です。昨年、年長さんの劇の様子を限定して配信しました。新しいことも取り入れながら、保育園が子どもたちの健やかな成長を保障し、園児、職員の家族皆さんの生活を保障する場であるために、子どもたち、職員、父母の皆様と共に知恵を絞り、創り出していきたいと思えます。

さあ、新しい一年の始まりです。今年もよろしく願います。

日本の伝統行事『鏡開き』

「無病息災」を願って…

1月11日は「鏡開き」。今年は祝日だったので12日に
行いました。お正月 神様にお供えた「鏡もち」。「密」を
避けるために各クラスで鏡開きの由来を話して木槌を使っ
て割りました。今年1年みんなが元気に過ごせますように。



「なかなか割れない～」と奮闘してましたよ（4歳児）

「お獅子さん、踊ってるね～」

新年に登場している「踊るお獅子」（音に反応して動く）
も馴染みになってきたようです。玄関に来ては
手をたたいて、動き出す「お獅子」と一緒に踊っている子どもたち。
中には「こわい～」といて担任に
くっついてる子もいますが…（笑）



おそおそ触って…動き出すとノリ
ノリで楽しんでます（2歳児）



新年をうしの絵馬がお出迎え！
クラスに入ると、絵の具を使って
楽しんだ後のかわいい作品が。



（0歳児）

= 感染予防についてのお願い =

連休前、1都3県に「緊急事態宣言」が発令されました。愛知県も、感染者数が増え続けています。
今後も情報に基づいた対応をしていきたいと思っております。以下のことを再度お願いします。

★子ども、家族が体調の悪い時には、登園を控えてください。

発熱だけでなく、呼吸器症状や倦怠感などのある場合も同じです。症状が治るまで登園はできません。

★園内での「密」を避けるため、できるだけ短時間での保育にご協力をお願いします。

各クラスのホワイトボード、おたより帳等を活用し、家庭とのコミュニケーションをとっていきよう努めていきます。
必要な場合は、電話での対応もできますので、伝えあいの工夫をしていきましょう。

※現在、写真の注文期間（22日まで）になっています。降園時には、クラスの下駄箱の上に見本を置きますのでご覧ください。（17時以降、暗くなったら遊戯室でご覧ください。お互いの間隔を開けながら見てください。）

★引き続き、登園時の手洗いをお願いします。（水の冷たさがありますが、手洗いは他の感染症にも有効です。）

★職員たちで園内の消毒、換気をこまめに行っています。登降園時には、手指消毒を忘れずに！

★PCR検査を受ける時、受けた場合や濃厚接触者となった場合は、速やかに（必ず）ご連絡ください。

※いつ、誰が感染してもおかしくない現状です。感染したとしても、個人を特定するのではなく、感染を最小限に抑えることが大切です。これまで通り「密」を避け、今できることを続けていながらお互いに情報を共有し、みんなでこの事態を乗り越えていきましょう。

2021年の節分は…2月2日

これは、1897年（明治30年）以来124
年ぶりのことだとか…。

日本の伝統行事のひとつである

「節分」は、季節の分かれ目で立春の日の前日になります。今年
は立春が2月3日なので、節分が2日になるそうです。今年は
コロナを追い出す！そんな思いで豆まきをしたいですね。



保育園でも豆まきするよ

《2月の予定》

- 2日（火）豆まき
- 4日（木）避難訓練
- 8日（月）身体測定（幼児クラス）
- 9日（火）身体測定（乳児クラス）
- 19日（金）公開保育（とまと組）
- 24日（水）誕生会



※1月27日（水）のれもん組の公開保育については、状況を見ながら検討中です。

<編集後記>

2021年がスタートしましたね。休み明けの子どもたちは、からだが大きくなって
いてびっくりしました。もちろん、言葉も増えて、会話が楽しい毎日です。今年はい
つもと違うお正月でしたが、子どもたちが元気に登園していることに喜びを
感じる年始でした。コロナの感染者が増え続け、不安を隠せない日々ですが、
私たちが今できることを一人ひとりが意識して行っていくことで感染拡大を防ぐ
ことにつながるのだと思います。共に乗り越えていきましょう。（鈴木）

新園舎建設に向けて一

皆さんからも、色々なご意見を
いただきありがとうございます。

今後ともご意見、ご要望等ありましたら、
事務室前の意見箱に！





◆園舎立て替えについて

12月21日（月）配布の理事長文書でお伝えしたように現在、園舎立て替えに向けて話し合いを進めています。父母の皆さんのご意見、ご要望がありましたら、文書に記入し、切り取って事務室前の箱に入れてください。

◆第三者評価 保護者アンケートのご協力ありがとうございます。まだの方は事務室前のシルバーのポストにご提出お願いします。

◆今年度6月～10月までの写真販売を年明けに準備出来次第行います。（11月～3月については3月に販売予定）

◆今年度最後のクラス懇談会（12月から順にクラスごとに行う予定だった）は、中止します。
*1年間の保育のまとめは、3月第1週目に各クラス担任より文書でお伝えします。

◆幼児クラスの公開保育について（1月れもん組・2月とまと組）
子どもたちの成長や行事に対する期待を大切に、保育の取り組みは行っていきます。
保護者の方にご覧になっていただく方法を検討しています。決まり次第お知らせします。

◆さくらんぼ ・いちご ・ばなな 組の父母の方

1月より、名古屋市の補助制度に伴い、紙おむつ（紙パンツ）を保育園で廃棄することになります。
※紙おむつ（紙パンツ）には、これまで通り名前を明記してください。